



沼津中央高校HP

校訓：自主独往の精神

頼ることなく、
自分の意志と努力で
行動に責任を持ち、
常に理想に向かって
たくましく歩む。

NUMAZU CHUO

【 凡事徹底 】

発行日：2018.06.29(FRI)

【学年主任より】

6月に行われました「たちばな祭」にはおいては多くの保護者の皆様にご観覧いただきありがとうございました。大きな行事である「たちばな祭」を終えたことにより生徒たちも自信を持ち、クラスのまとまりも以前より増したように感じられます。

学校生活では1学期のまとめの時期となります。まずは10日から始まる期末テストに向けて勉強に力を注いでいるものと思います。良い結果を残して無事1学期を終えられるようにご家庭においてもお声掛けをお願いいたします。

終業式を前後に三者面談が予定されています。1学期の成績及び学校生活の様子など担任の先生と膝を交えて話をする機会となります。お忙しいとは思いますが万障お繰り合わせの上出席されますようよろしくお願いいたします。

学年主任：梅津

提出物・提出書類一覧

①三者面談希望調査(各クラス)

→ 三者面談が、7月の後半に
→ 全てのクラスで行われま
→ す。面談を行う日程はクラスによって異なりますが、日程調整のプリントが配られます。
有意義な面談ができるようご協力
お願い致します。

荷物の持ち帰りについて

夏休みに入るので、教材、体育着スクールサンダルや体育館シューズなど、日ごろ学校に置いてあるものを持ち帰り、きちんと手入れをしましょう。

良

良好な人間関係をつくろう
良好な人間関係を構築するためには、相手の立場になって考えてみる。相手の長所を見つける、不必要な自己主張をしない、自己の感情を抑える等、他者の人格を認め、尊重し、上手にコミュニケーションをはかっていくことによって築きあげることが可能となります。
だれもが過ごしやすい環境が構築できるようにちょっとした気遣いができるといいですね！

第

67回のたちばな祭が無事終了しました。1学年の生徒たちは、ステージ発表で日頃の練習の成果を存分に発揮し、どのクラスも素晴らしいパフォーマンスを行うことができました。

体育の部では、クラスの仲間と協力し、リレーや綱引き等多くの競技に参加しました。暑い中、一所懸命に競技に取り組む姿がとても印象的でした。

保護者の方も、休日平日と共に足を運んでいただきありがとうございました。



夏

休みが近づいてきました。1学期には高校生としての生活・学習習慣が身につけてきました。しかし、長期休暇でそれが崩れてしまえば、元に戻すことが困難です。長期休暇の間であっても普段の生活と同じ時間に起床し、朝・昼・夕としっかり食事をとり、いつもと同じ時間に就寝できるよう、規則正しい生活を心がけましょう。保護者の皆様には、地区会資料をもう一度読み返していただきたいと思います。時間の固定化に重点をおいて、ご家庭でもご指導ください。

また夏休み期間中は、家庭学習に力を入れて下さい。理想的な家庭学習時間は(学年の数)×2時間です。1年生は1日2時間の家庭学習が理想とされます。朝早く起きて、涼しい時間に集中して勉強に取り組み、夏休みの課題は7月中に終わらせる気持ちで臨みましょう。

夏休み明けすぐに、課題の定着状況を確認する2回目の課題テストも行われます。前回よりも良い結果が出るように、地道に努力を重ねて、2学期のスタートを順調に迎えられるよう、ご家庭でもお子様に対する声掛けを行って頂きたいと思います。

第

2回進路希望調査について
夏休み中にご家庭で進路についてより深く考えていただくため、1学期終業式に進路登録用紙を配布します。9月3日に回収しますので、家庭で進路について深く考え、提出していただきたいと思ます

終

業式が7月24日に行われ、成績が発表されます。その際、万が一赤点(5段階評価の1)を取ってしまった生徒は7月25日から指名補習が行われます。こちらの補習は、絶対参加となりますので、指名を受けた生徒は指定された時間に必ず補習に参加し、決められた時間の中で1学期の学習の不十分な点を補いましょう。

